



Honduras convoca a reunión urgente de CELAC por tema migratorio

Description

(Tegucigalpa) La mandataria de Honduras, Xiomara Castro, convocó hoy a sus pares latinoamericanos a una reunión urgente para el próximo jueves, con el fin de responder a la desafiante política migratoria del presidente estadounidense, Donald Trump.

En un comunicado publicado en su cuenta de la red social X, Castro, en su condición de presidenta Pro Témprore de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), llamó a la realización de este encuentro de jefes de Estado “con carácter urgente”.

Como Presidenta Pro Témprore (PPT) de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), convoco con carácter urgente a una reunión de presidentes y jefes de Estado; próximo jueves 30 de enero a las 11:00 a.m. (hora de Honduras). pic.twitter.com/vEXCwCZBQI

— Xiomara Castro de Zelaya (@XiomaraCastroZ) [January 26, 2025](#)

Precisó que la cita será en formato híbrido, aunque el gobernante de Colombia, Gustavo Petro, quien asumirá la presidencia Pro Témprore de la Celac, confirmó su participación de manera presencial en Tegucigalpa, la capital hondureña.

La reunión extraordinaria de uno de los principales mecanismos de concertación e integración regional abordará en su agenda la migración, el medio ambiente y la unidad de América Latina y el Caribe, adelantó la jefa de Estado en su convocatoria oficial.

Las amenazas de deportaciones masivas de migrantes lanzadas por la administración Trump desencadenaron una oleada de críticas de la comunidad internacional, por considerar que atentan contra los derechos humanos más elementales.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025